
The Lions Club International 

Distrito B3 

 C.L. Francisco Javier Mendiola Martínez  

Gobernador 

“El Cambio lo Hacemos, Nosotros” 

 

 

Página 1 de 19 

 

 

Cd. Madero, Tamps. a 15 de Marzo del 2023 

 

ACTA DE LA JUNTA EXTRAORDINARIA CON EL GABINETE 

 

Acta de la Junta Extraordinaria con el Gabinete para el Ejercicio 2022-2023 del Distrito B3, 

realizada el día 15 de marzo del año 2023 de manera virtual vía ZOOM. De conformidad a 

la convocatoria emitida por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Francisco Javier Mendiola 

Martínez. 

El Gobernador del Distrito tomo la palabra antes de iniciar las actividades para informar que 

esta junta va se grabada para tomar la minuta y posteriormente será publicada en los medios 

que tenemos como lo son las Listas B3 y la página del Distrito, para que la gente que quiera 

pueda pedir la grabación y checarla con lo que se va a publicar en el acta. 

Cediendo el uso de la palabra para desahogar el siguiente punto del orden de día se solicitó 

al C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas secretario en funciones dar lectura al orden del día para la 

Junta Extraordinaria con el Gabinete. 

 

ORDEN DEL DÍA 

MIERCOLES 15 DE MARZO 21:14 HORAS INICIAMOS 

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B3. 

2. Lectura del Código de Ética de los Leones. 

3. Lista de asistencia, Certificación del Quórum Legal y Lectura del Orden del Dia por 

el Secretario del Distrito; C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas. 

4. Palabras de bienvenida por el Gobernador del Distrito. 

5. Exposición pormenorizada sobre la próxima Convención. 

6. Preguntas y respuestas sobre el tema de la convención. 

7. Aprobación de la minuta de convención. 

8. Mensaje del Gobernador del Distrito B3. 

9. Clausura de la Junta Extraordinaria. 
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1. APERTURA DE LOS TRABAJOS POR EL GOBERNADOR DEL DISTRITO B3. 

Siendo las 09:14 de la noche, del día 15 de marzo del 2023; el Gobernador del Distrito C.L. 

Francisco Javier Mendiola Martínez, dio inicio a los trabajos de la Junta Extraordinaria con 

el Gabinete del Distrito B3. 

2. LECTURA DEL CÓDIGO DE ÉTICA DE LOS LEONES. Pasando al siguiente orden del 

día en el cual se dio la Lectura del Código de Ética de los Leones a cargo del Secretario del 

Distrito C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas. 

3. LISTA DE ASISTENCIA, CERTIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. Para el punto 

siguiente del orden del día el mismo secretario en función realizo la Certificación del Quórum 

requerido para el cumplimiento de esta Junta Extraordinaria con el Gabinete, contando 34 

personas en asistencia siendo la mayoría para tener validez. 

4. PALABRAS DE BIENVENIDA POR EL GOBERNADOR DEL DISTRITO. El siguiente 

punto del orden del día estuvo a cargo del Gobernador del Distrito C.L. Francisco Javier 

Mendiola Martínez para dar las palabras de bienvenida, la cual agradece a todos los que se 

tomaron el tiempo, a pesar que unos están en reuniones y otros tienen compromisos asistieron 

a la junta. 

5. EXPOSICIÓN PORMENORIZADA SOBRE LA PRÓXIMA CONVENCIÓN. El 

Gobernador brevemente informó que ya se había platicado dentro del marco de la Junta 

Pasada en Saltillo, y lo que había faltado era exponerla a la asamblea como tal y al gabinete 

les toca difundirla en su zona; informando que se hará un comunicado oficial para listas B3 

y página del Distrito, para que la gente se entere por minuta de todo lo que se dice en esta 

junta y se aprobara por los que estamos. 

Comento todo lo que se tiene de la convención en base de que se tiene todo en actas y hay 

videos, de todo lo que ha pasado en la primera, en la segunda, como en la tercera junta de 

gabinete, La convención empieza proponiéndose como sede Club Maeva, todo incluido con 

un costo aproximadamente de $21,000.00 pesos, casi $22,000.00 pesos en diciembre para 

dos personas, la gente no tuvo ninguna respuesta más que solo dos personas que se registraron 

directamente al Hotel, está asentado en el acta de Nuevo Laredo que es la 2da junta de 

Gabinete donde el Compañero Ignacio Kilian expone que de no tener más de 100 

habitaciones pasaríamos a modo de convención en Club, también se dijo que solo abría un 

solo costo de carnet o inscripción como lo marca la Oficina Internacional, para que no se 

confundan encontraran por ahí, que inscripción es lo mismo que costo de carnet, se le puede 

llamar de cualquier forma pero es exactamente lo mismo, dicha acta se publica antes de la 

3ra. Junta de Gabinete y se expone a la asamblea donde fue mayoría visible en votación de 
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esa acta y de lo que se dijo, si alguien no hubiera estado de acuerdo ahí lo hubiera hecho ver, 

como no hubo tal cosa, ahí está el video y automáticamente quedo aprobado que para el 31 

de diciembre al no ver más de 100 habitaciones cambiamos del todo incluido para 

posteriormente pasarlo a modalidad club donde solo había un costo único de carnet. 

Aquí viene la controversia, todo el problema donde hay muchas dudas y lo que se quiere 

resolver en esta junta, para que de aquí salgan y se despejen todas las dudas que hay respecto 

a la convención y dejando saber que todo está apegado a estatutos internacionales y sobre 

todo a la norma de la directiva internacional que el C.L. José Luis Olivares hizo el favor de 

exponer lo que todos preguntan ¿De dónde sacamos los estatutos? ¿Dónde los encuentran? 

¿Por qué están los estatutos del 2006 de Ramiro Vela?  Por qué digo de Ramiro Vela por que 

fue en su convención donde se aprobaron y no han sido modificados los que manejamos 

dentro del Distrito, dejando saber que dentro de los esos estatutos distritales en ninguna parte 

su publica el costo del carnet de delegado, nosotros lo habíamos dejado por muchos años en 

$900.00 pesos desde ese año a la fecha, no se modificó el costo del Carnet porque se 

regresaba prácticamente el carnet o el carnet de delegado iba incluido dentro del costo de la 

habitación pero en el momento en el que dejamos Maeva, dejamos el costo del carnet de 

delegado y pasamos a tener un solo carnet, que se dijo en la junta es de $3,195.00 por 

asistente, por invitado,  por delegado, delegado suplente, por socio, lo que sea; el 50% 

pagarían Leos, 50% Cachorros y las Reinas quedan exentas del pago del carnet o de la 

inscripción a la convención; eso se dijo dentro del marco de la 3ra. Junta de Gabinete. 

Que se les va a decir a nuestros Clubes, presidente; que hay unos Estatutos del 2006 al 2022 

los costos no son los mismos, no se puede llegar a la Junta de Gabinete queriendo cobrar 

$900.00 a un delegado y decir nada más vas a llegar a pagar eso y la única obligación que 

tienes. Se acaba de llegar de la Junta de Consejo en Villa de Guadalupe donde cobraron 

$1,200.00 por el carnet y nada más nos dieron dos comidas y una cena, en esa Junta del 

Consejo no había coronación, para una coronación se tenía que pagar todo lo que conlleva, 

pagar un sonido, de arreglo de escenario, no hay un desfile, tampoco una noche mexicana, 

tampoco hubo muchas cosas que va ver en la convención, en una Junta del Consejo que fue 

un día y medio, entonces  él Gobernador dice que como marco de referencia que precisamente 

no pudiésemos aunque él quisiera decirles que son solo $900.00 pesos se tenga que respetar 

cuando prácticamente los socios fueron los que no quisieron seguir con la modalidad de todo 

incluido, las razones que tuvieron son justificables pero aquí lo que es muy justificable es 

que nosotros dimos la opción y en el momento que nada más se tomaron dos habitaciones en 

Maeva, nosotros lo dijimos la gente lo aprobó, estaban enterados de lo que se iba hacer y el 

costo del carnet es de $3,195.00 las preguntas vienen ¿Por qué ese costo? ¿Por qué lo pones 

tu? ¿se debió a haber metido a votación o no? etc. 

Toma la palabra el C.L. José Luis Olivares Rodríguez enseño la ruta de donde se sacó la 

información, donde se ve los estatutos y reglamentos actuales, que fueron elaborados el año 
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pasado el 06 de octubre del 2022, los más nuevos sacados directamente del Manual de la 

Norma de la Junta Directiva; toda esta información está al alcance, solo es cuestión que 

entren a la página como se les informó para que puedan investigar. 

Se muestra la página principal de la Oficina Internacional, para después irse al buscador y 

buscar Manual de Normas de la Junta Directiva, donde sale como primera opción y sale todos 

los capítulos que conforma el Manual de Normas de la Junta Directiva como se puede ver 

Estatutos y Reglamentos solo es un capítulo, convenciones es otro capítulo, todo está por 

capítulos dependiendo lo que ustedes deseen revisar ahí se encuentran. 

Capítulo 7. En estatutos y reglamentos en el Artículo VII FONDO DE LA CONVENCION, 

sección 3 COBRO DE CUOTAS. Donde dice “Se podrá cobrar una cuota a cada a socio o 

asistente a la convención; delegado, delegado suplente o invitado, según el procedimiento 

que fije el gobernador de distrito, para sufragar los gastos reales de comidas y entrenamiento 

de la convención”. Ósea que las cuotas que en algún momento dado se deben de cobrar en 

una convención distrital el Gobernador con su equipo de convenciones podrá en algún 

momento dado designar cuanto es lo que se deberá cobrar para cubrir todos estos gastos, esto 

en lo que a cuotas se refiere. 

Y otro de los puntos importantes que debemos tener claro en el capítulo 8. Convención. En 

el punto 8. Credenciales, certificados, votación; Certificación de delegados, que debe tener 

un delegado la cual dice que “Los delegados deberán estar inscritos para poder recibir su 

certificación”, ósea para poder tener derecho a voto debemos de estar inscritos a la 

convención, y se vuelve a repetir “Los delegados deberán presentar sus gafetes de inscripción 

en la convención y un documento de identificación al personal de las credenciales. La 

identificación debe ser una identificación con foto emitida por el Gobernador u otra 

identificación aceptable para el Comité de Credenciales”. 

Retoma la palabra el Gobernador para repetirles que esto es de los Estatutos y Reglamentos 

de la Norma Directiva Internacional que entró en vigor a partir del 6 de octubre del 2022 no 

es el Estatuto Distrital como tal, y prácticamente como se leyó así se fija la cuota  de la 

convención, de la inscripción o del carnet como se le quiera llamar; menciona que él fue muy 

claro al decir que los clubes que quieran tener delegados para votar obviamente van a tener 

que estar al corriente en todos sus compromisos, sus compromisos es tener sus carnet de 

delegados pagados, se tiene que estar cubiertos 15 días antes del inicios de la convención 

esto nada más de los delegados; también preguntaban que solo irán 10 delegados de los 20 

que tenemos  no hay problema, los otros 10 obviamente los carnet los pueden usar con sus 

esposas sin ningún problema, entonces prácticamente por ejemplo el club que tiene 6 

delegados y van 3 obviamente no solo vendrán 3 pudiese venir 6 o 7, los otros 3 delegados  

que no vinieron y van a votar pueden ocupar el carnet, el carnet para asistir a la convención 

y no se pierdan esos carnet, estamos hablando de la gente que va a venir a votar ese es el 
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detalle; de los Ex gobernadores que tienen derecho a voto privilegiado obviamente su club 

debe de estar al corriente en todos sus compromisos así lo dice el Estatuto y obviamente que 

todos los compromisos son tener pagados sus carnet de delegado, ósea que un club, un Pasado 

Gobernador que asista y no pagaron el Consejo de Gobernadores no puede votar, no pagaron 

al Distrito no puede votar, no pagaron sus dos carnet, pagaron un carnet nada más o no 

pagaron ninguno 15 días antes de los dos Carnet que tenían derecho él tampoco puede votar, 

obviamente se aplica la Norma que dice el Estatuto que debe de estar al corriente su Club 

para que él pueda votar sin ningún problema, entonces un Pasado Gobernador no puede llegar 

y votar cuando su Club debe todas las cuotas del Distrito o la Internacional  o no pago los 

carnet y quiere llegar a votar  no se va a poder, tiene que estar al corriente y a salvo su Club 

de los compromisos que tenga. Los $900.00 pesos mucha gente ya pagó, la modalidad de 

$900.00 pagaron sus carnet de delegado, pagaron la mitad unos, el semestre pasado algunos 

otros, muchos clubes tienen pagado sus carnet de delegado $900.00 van a tener que pagar el 

saldo a pagar los $3,195.00 que tenemos que hacer restarles los $900.00 y pagar el restante 

15 días antes de la convención nada más sus delegados; ya se expuso que los carnet que no 

se vayan a ocupar los pueden ocupar cualquier otra persona que asista a la convención sin 

ningún problema, no se va a tener ningún problema que se hayan pagado y utilicen los carnet 

sus esposas o sus hijos, con eso no se va a tener ningún problema, pero si se tiene que ser 

claro que el Estatuto así lo dice, no podemos ser flexible con unos y ser estrictos con otros, 

las bases, las reglas tiene que ser parejas y justas para todos, esa otra de las preguntas que 

están en el aire, las fijo, las pongo como deben de ser nada más seamos muy claros solo hay 

un solo costo del carnet, una disculpa con el costo del carnet de $900.00 pesos hubiese podido 

funcionar y yo lo hubiera tenido que aceptarlo si la convención se hubiera realizado en el 

Club Maeva en el todo incluido y esto se debe aclarar a sus socios que cuando nosotros 

asistimos a una convención de distrito de todo incluido, el costo de la habitación ya va 

incluido el carnet que nosotros pagamos acá afuera, y si no tengo derecho como lo vieron a 

exigirles el hotel, que lleguen al hotel, la única facultad que tiene se tiene como Gobernador 

la Norma Directiva Internacional es para fijar el costo por la comida y el entretenimiento, de 

que se habla de entretenimiento de todo lo que se mete en una convención: se va tener los 

desayunos lunch desde el miércoles en la tarde que inicia la Junta con el Gabinete, todos los 

días en la mañana los que no alcancen a desayunar en su hotel van a poder hacerlo dentro del 

marco de la junta, vamos a tener cuatro comidas (dos de ellas bufés) y vamos a tener cuatro 

cenas (una cena va ser bufé y una cena de gala) las otras tendrás platillo fijo, esto es lo que 

se va a recibir a parte lo que ya se cometo, se va a organizar el desfile de las delegaciones el 

sábado en frente de la explanada de la presidencia municipal y vamos a tener por ahí un 

evento muy bonito en la noche, que obviamente todo eso tiene un costo, tendremos una 

participación muy bonita dentro del marco de la convención que como se dijo es una sorpresa, 

pero está dentro de su costo el carnet, se verá una convención completamente distinta a lo 
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que hemos visto en otras convenciones en el marco de todo incluido, ahorita vamos hacer 

todo eso, siento que la convención está muy barata, es mucho más barato de lo que pagamos 

en Mazatlán, de lo que  ha pagado en puerto Vallarta, es mucho más barato y ustedes tienen 

la opción de llegar al hospedaje que ustedes decidan, ya sean los otros tres hoteles se les 

recomendó, ni el Gobierno del Distrito, ni el Club de Leones de Cd. Madero A.C. tiene 

ninguna utilidad dentro de la preferencia de los hoteles, nosotros escogimos los hoteles que 

nos bridan precio, y cercanía, ustedes pueden escoger cualquier hotel de su preferencia, no 

se les va a obligar a que llegue a ningún lugar que ustedes crean que nosotros tenemos alguna 

participación, no tenemos absolutamente nada; pero la Norma Directiva Internacional ya se 

le leyó no incluye el hotel entonces nadie nos obliga a llegar a un hotel, la Norma Directiva 

no lo marca, solo marca que nosotros podemos fijar el costo de acuerdo a lo que ya se leyó. 

dentro de las dudad que se tiene es que en el estatuto donde dice, de donde lo sacamos, si se 

tiene una duda preguntar a C.L. José Luis Olivares. Se tomará captura de pantalla para 

compartir con los grupos y que los presidentes vean de donde sale el Estatuto, la Norma 

Directiva Internacional y en que nos estamos basando para fijar el costo de la inscripción, 

tanto de delegado, como de invitado a la convención. La exposición es clara porque nos dicen 

que no sabemos que incluye ya se acaba de decir lo que incluye, donde es muy accesible y 

económico, lo demás es sorpresa no se puede decir, pero va dentro del marco de la 

convención y dentro del marco de su costo de la inscripción que ustedes van a pagar. 

6. PREGUNTAS Y RESPUESTAS SOBRE EL TEMA DE LA CONVENCIÓN. Se pide 

que sean breves en las preguntas para que sean contestadas y ser aclaradas con la mayor 

rapidez para desocuparnos de esta junta en tiempo. 

Toma la palabra el P.D.G. José Luis Olivares Rodríguez para decir que ya hay dos personas 

con la mano levantada, y dió las indicaciones que en la parte del centro de la pantalla, si se 

mueve el cursor de lado derecho esta un icono que dice reacciones para darle un clic y 

levantar la mano así como Alejandro, Sonia y Violeta ya hicieron su reacción, para irles 

dando la oportunidad o el derecho dependiendo de cómo hayan levantado la mano, primer 

participante fue Alejandro se le pide que encienda el micrófono. 

C.L. Alejandro Arellanos, Jefe de Zona 16 pide que se le repita lo que incluye a partir del 

miércoles cuantas comidas, cuantas cenas para especificar; en respuesta se dijo anteriormente 

que la convención empieza desde la tarde del día 3 de mayo desde ahí se empezamos a contar 

del día que llegas ósea 3, 4, 5 y 6 van hacer las cuatros comidas, las 4 cenas y los desayunos 

la junta empieza en la tarde el desayuno del día 3 obviamente no está incluido porque la gente 

va a llegar ese día pero por ejemplo del 4, 5, y 6 estarán los desayunos lunch dentro del club 

en las instalaciones, se está hablando de sándwich, yogurt, cereal, fruta, café, galletas, 

cuernitos, todo lo que pudieses poner para desayunar algo en la mañana que saliste y no 

desayunaste, eso está incluido, pregunta Alejandro si ahí está incluido la cena del reinado, a 
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lo que contestaron que obviamente es una cena con tres tiempos y el show que va a ver en la 

cena. 

Se cede la palabra a C.L. Sonia Cardona Olguín, Jefe de Zona 07 pero por motivos de 

conectividad el C.L. Jesús Alberto Rodríguez Rico no pudo conectarse desde su cuenta para 

poder tomar la palabra, ya que es él que quería hablar para saludarlos a todos, y comentarles 

que así como lo manifiesta el gobernador de que si baja el costo de nuestra convención entre 

$8,000.00 y $10,000.00 pesos, porque como pareja que van él y su esposa el año pasado y 

otros años se ha pagado alrededor de $16,000.00, $17,000.00, $18,000.00 o $20,000.00 

dependiendo a donde van, el día de hoy yo hice la suma $3,195.00 por mi esposa y $3,195.00 

por mi dando un total $6,390.00 pesos más $4,000.00 pesos del  hotel me da un total de 

$10,390.00, teniendo 15 años poquito más, poquito menos asistiendo a convenciones y nunca 

había pagado esa cantidad, realmente el costo del carnet al que vamos a ir es mucho más 

barato, les sirve para aquellas personas que asisten como el gobernador dijo a una convención 

o a una junta de consejo o al FOLAC cuanto les cuesta, simplemente aquellos que queremos 

asistir a una convención internacional que yo nunca he asistido a ninguna pero yo no veo que 

les den cosas extraordinarias simplemente incluye los alimentos, que ya tu viviste la situación  

como están y en otras ocasiones nada más algún souvenir que les den y punto; el hotel, avión, 

el pasaje, y todo va por cuenta de nosotros, aquí realmente el costo del carnet por pareja 

incluyendo en su caso lo del hotel son de $10,390.00 pesos es muy barato, está totalmente 

entendible y para mí el costo de acuerdo a lo que se mencionó está muy económico. 

El siguiente en tomar la palabra es la C.L. Maricela Violeta Sánchez, Jefe de Zona 5,  en el 

cual expresa que su comentario es un considerando; considerando los adeudos que muestran 

los clubes es preocupante las situación económica por la que está pasando los clubes al ver 

que ni siquiera han pagado la cuota internacional, eso no se había visto en muchos años 

independientemente del cobro de la cuota de delegados eso es lo preocupante, porque muchos 

clubes han comentado que pagan las cuotas o pagan los carnet, entonces el comentario va en 

ese sentido y la otra duda que tienen es si van a regresar los $900.00 o los $3,100.00, esa es 

la duda que se presenta, sabiendo que su región y su zona se han caracterizado en ir un gran 

número de contingentes, entonces yo  a casi un mes de que ya se venza la fecha no veo 

reflejado los pagos de los clubes y sus clubes son grandes son más de 4 delegados entonces 

pues lógicamente quiero que asistan y también quiero que paguen pero me vuelven a decirlo 

mismo del alto costo del carnet, entonces no sé qué se va hacer, que podemos hacer o como 

lo podemos solucionar. Toma la palabra el gobernador para contestar la duda de la compañera 

Maricela, la cual dice que cuando él fue a la convención de Mazatlán el no pago $3,195.00 

sino mucho más dinero y no hizo ni gestos, no hubo opción, no me dijeron nada de lo que 

ella comentó o pagaba o no iba y no votaba así de sencillo, pague $16,000.00 en la última 

convención y en la de Irma Laura pagamos todavía más veinte y tantos mil pesos, entonces 
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obviamente quien tiene que pagar los carnet son los clubes que van asistir a la convención, 

pero de todos modos la gente que va asistir el carnet de todo modos lo tiene que pagar, yo no 

le veo ninguna objeción al costo del carnet, realmente el carnet no es oneroso, oneroso es 

pagar $16,000.00 pesos por dos personas y aquí no van a pagar eso $3,195.00 por delegado 

que eso prácticamente no se les serán devuelto, ósea ya va incluidos sus comidas, ya van 

incluidos sus cenas, ya van incluidos todas las actividades en el carnet y lo va aprovechar el 

delegado y el convencionista, otra los $900.00 pesos se les están tomando en cuenta solo 

pagaran la diferencia de los $3,195.00 no se les van a regresar se les van a tomar a cuenta la 

gente que ya pago los $900.00 nada más restan pagar el faltante para los $3,195.00, es lo que 

se les tiene que decir, prácticamente esos $3,195.00 es su diversión, es su comida, es su cena, 

es su baile de coronación, es todo lo que van a pagar, no se le está dando al gobernador se les 

va a regresar a ellos los $900.00 pesos se les toma a cuenta y lo único que se les va a pedir 

es que paguen el faltante para a completar los $3,195.00, obviamente es nuestro trabajo 

cobrar a los clubes la cuota internacional, la cuota distrital y la cuota nacional, pero los clubes 

que quieran votar eso es lo que tienen que hacer estar a salvo de sus compromisos económicos 

no podemos hacer ningún excepción porque en las convenciones pasadas tampoco se han 

hecho excepciones y se ha pagado muchísimo más dinero por asistir a una convención, creo 

que ahorita es algo triste que existen clubes que se les hagan onerosos pagar ahorita el costo 

del carnet que prácticamente lo van a disfrutar dentro de la convención, no sé si se contestó 

la pregunta. 

Vuele a tener la palabra C.L. Maricela Sánchez, menciona que ella no está discutiendo nada 

acerca de lo que el gobernador comenta de los $3,195.00, que ella lo que decía considerando 

la preocupación que ve en los clubes no han pagado las cuotas ni internacional, ni distrital, 

ni del múltiple, esa es su preocupación, si bien se entiende lo que se explicó pero digamos 

que un club tiene 4 delegados entonces imagínate la cantidad que se va a apagar contra los 

$10,000.00 o $12,000.00 que deben a las tres cuotas, entonces a como yo los escucho que 

dicen que no tienen recursos, les digo que cuando van a pagar ya estamos a marzo, porque 

además se tiene que pagar lo de los delegados, ese era el comentario; el Gobernador vuelve 

a tomar la palabra para decirle que no se metan, ni se conflictúen o se haga de esto una 

tormenta en un vaso de agua, la gente que quiera ir a votar o que quiera llevar a sus delegados 

a votar tiene que estar al corriente en sus compromisos, por ejemplo hay clubes que dicen 

que deben esto, que paguen a la oficina internacional primero, que paguen a la nacional, que 

paguen a la distrital y ya si quieren ir a la convención pagaran el carnet  hay muchos clubes 

que no asisten a la convención y nunca pagan el carnet de delegados porque no van a ir, aquí 

nada mas es dejarles claro que si quieren votar no hay problema nada más que cumplan con 

los estatutos que es aquí donde no podemos ser flexibles con unos y muy rectos con otros, 

por eso no hay ningún problema primero que paguen lo de la oficina internacional, que 

paguen sus compromisos y ya si quieren venir a la convención o asistir a la convención que 
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asistan, van a pagar  ahí pero ya no van a poder votar porque van a pagar a la mera hora y 

aquí el único inconveniente que paguen antes nada más los puros delegados de su club, ahora 

estamos hablando de 2, 3, 4 delegados la gente que asista a la convención si vienen dos vienen 

4 por lo regular vienen en pareja y ahí ya el carnet lo van a ocupar, lo van a aprovechar no 

va ser un dinero tirado a la basura o que digan es que lo pagamos y no lo disfrutamos, todo  

el mundo lo va a disfrutar o va a buscar como disfrutarlo, hay que dar prioridades pero hay 

que ser muy claros con los clubes como se dijo, si se puede que paguen lo que tengan que 

pagar y si quieren asistir a la convención adelante solo hay que serles claros y decirles que el 

único detalle es de ir a la convención a exigir votar y que te den papeleta para votar cuando 

llegaste y pagaste a la mera hora tus carnets, por no haberlos pagados 15 días antes eso es lo 

único que se tiene que decir.  

El C.L. José Luis Olivares, pide uso de la palabra al Gobernador, donde hace mención a que 

se está malentendiendo esta parte, donde anteriormente los clubes pagaban $900.00 pesos 

por los delegados que iban a ir, en este caso no se están cobrando los $900.00 de los delegados 

que van a ir, sino que cada delegado que vaya a asistir a la convención tendrá que pagar 

$3,195.00 pesos así es como lo tengo entendido, el club no tiene que pagar los $3,195.00 

pesos por cada delegado, es como cuando eran los $900.00 que los pagaba el club y me 

pagaba a mi como delegado, cuando yo llegaba al hotel yo pagaba, la cuota los $16,000.00 

pesos, iban incluidos los $900.00 y por eso se les regresaban los $900.00 al club, en este caso 

el club va a pagar $3,195.00 pesos en el caso mío por ejemplo de Cerralvo, el Club de Leones 

de Cerralvo ya pago a sus dos delegados los $3,195.00 pesos, pero ese dinero te lo tiene que 

regresar el que va a ir como delegado, porque ese es el costo del carnet del delegado que va 

a ir a la convención para tener derecho a las 4 comidas, a las 4 cenas, a los 3 desayunos a 

todas las diversiones y están malentendiendo que los $900.00 y los $3,195.00 pesos los tiene 

que pagar el Club, y no es así, ya que los paga la persona que va a asistir a la convención y 

con esos $3,195.00, tendrá derecho a la votación siempre y cuando vaya con su Carta de 

Delegado y lo haya pagado en tiempo y forma como lo señala nuestro Gobernador y espero 

que haya quedado claro. 

El Gobernador le pregunta a la C.L. Violeta si ha quedado claro, y ella hace mención que se 

queda con 2 cosas puntualizadas, como punto número 1 y así como lo dijo el compañero 

Gobernador que era prioridad hacer los Pagos del Estado Financiero de los Clubes, ya que 

luego lo dejan pasar y al cabo que para el 30 de junio quieren hacer borrón y cuenta nueva y 

que eso ya no debe de ser así, primero prioridad debe de ser pagar lo que deben y lo segundo 

que acaba de decir C.L. José Luis  que se regresan solo los $900.00 y en la cual el C.L. José 

Luis hace mención a que el no dijo que se regresaban los $900.00 y la C.L. Violeta menciona 

a que es un pago que hace el club por su delegado y lo demás lo paga el que va a ir, y ahí 

hace una intervención el Gobernador donde le pide que se olvide de los $900.00 pesos y pide 

que no se metan en la dinámica de los $900.00 pesos ya que esa cantidad era hasta el 31 de 

Diciembre, y que a partir del 1ero de Enero la modalidad es de un solo carnet y que se habla 
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de un costo de $3,195.00 pesos, los $900.00 pesos se les tomara en cuenta a los clubes que 

ya pagaron su carnet y tendrán que pagar el faltante para cubrir los $3,195.00 pesos por cada 

delegado que quiera votar, queda muy claro y somos muy claros y así quedamos.   

Retoma la palabra el C.L. José Luis Olivares, aclarando que si su club pago los $900.00 pesos 

del primer semestre, yo tengo que pagar la diferencia, pero a su Club él es el que le debe esos 

$900.00 a su club, no el Distrito porque él fue el que los agarro para su carnet preguntándole 

a la C. Violeta que si entendía.  

Ceden el micrófono a la C.L. Yolanda Casillas Juárez, Jefa de Zona 2, dando las buenas 

noches y hace el comentario de que están pagando unas vacaciones muy económicas y que a 

ella le han tocado hacer Juntas de Gabinete y nada que ver con una convención y que saben 

los altos  costos de cada alimento, y que los alimentos que se les han dado en los demás 

clubes que han tenido el honor de acompañar, pues han sido alimentos normales, que comen 

todo mundo y que en esta convención pues va a ser lo mismo y que no tienen ni por qué 

preocuparse ni espantarse por el costo de este carnet lo que acaban de decir ha sido muy claro 

y los invita a que los compromisos económicos ya los teníamos y que en años anteriores nos 

gustaba irnos de paseo, de vacaciones y era un costo más elevado, y que entonces por qué 

ahora se espantan de pagar esa cantidad y que realmente $10,390.00 pesos con hotel y con 

carnet, está más que bien y que ese es mi comentario por lo menos en mi Zona así lo hemos 

entendido y estamos contentos de asistir. 

Le dan la palabra al Jefe de Zona N. 13 C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, en donde 

hace mención que ahora, que le ha tocado andar en campaña y visitando a los clubes dice que 

todos le preguntan por el carnet y es muy cierto pero que no existe comparativa de estar en 

un hotel a un carnet así porque todos se lo dicen, no es lo mismo de estar en una convención 

que sea en un Club, porque cuando estas en Junta que vas a hacer, a que cuando estas en un 

hotel vas y te cambias te metes un rato a la alberca y lo disfrutas porque estás adentro de un 

complejo y ahí mismo tienes las Juntas, La coronación y todo y aquí tendrán que moverse, y 

que para los que llevan niños, si sería un poco complicado, y otra de las cosas a las que hace 

mención es que todos y en todas partes le han dicho, y que él se ha estado informando donde 

de la lectura a un documento donde dice que el distrito puede cobrar una tarifa de inscripción 

para la convención, pero esto no debe de incluir los costos de habitación o comidas ya que 

un delegado deberá tener la opción de inscribirse para la votación sin participar en las 

comidas conjuntas, eso es lo que yo anduve investigando que me pueden decir ustedes al 

respecto de eso, y toma la palabra el Gobernador donde le hace mención a que no sabe si lo 

investigo, pero que el hablo con C.L. Pedro Botello y él le dijo exactamente lo mismo que tú 

me estás diciendo en ese momento interviene el C.L. Tony y dice que él le pregunto a Pedro 

Botello y donde retoma la palabra el Gobernador donde le dice que quiere presumir que él le 

informo pero al mismo tiempo Pedro Botello no le dijo de donde saco esa información, y el 

Gobernador hace mención a que Pedro Botello le dijo de donde había sacado esa información 

y que fue de la Norma Directiva Internacional y la que Pedro Botello te menciona no está 

actualizada, la que nosotros te estamos poniendo la que está vigente de este año pasado de 
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octubre y que es la que me subrayó y enfatizó Pedro Botello, donde le decía precisamente 

eso que tu mencionas y el C.L. Tony menciona que esto es lo que sabe él y que  viene de la 

Internacional, viene de David y que tú sabes quién es David el de la Internacional y que es la 

consulta que se le hizo, y el gobernador retoma la palabra diciéndole que él es muy claro ya 

que todos saben cómo es él, a preguntas sesgadas respuestas sesgadas, al decir que él no vio 

que pregunta y menos como le preguntaron y que a él le hicieron una consulta donde el C.L. 

Ramiro le pregunta a Mark Bularzik al departamento legal de que si yo podía quitar a un 

Presidente Distrital Leo electo, esa es una pregunta sesgada y que él quisiera ver qué pregunta 

le hizo Pedro Botello para ver lo que tú tienes ahí, y lo único que te digo es que nosotros nos 

estamos apegando a la Norma Directiva Internacional VIGENTE, en estos estatutos ya te los 

mostramos, y que no sabe qué y cómo preguntó, pero ya he visto como preguntan para tener 

una respuesta favorable y que es absurdo una respuesta cuando años y años hemos asistido a 

convenciones y que tú y yo venimos de un FOLAC, donde nos obligaron a pagar una 

inscripción de comida y no nos dieron opción de asistir a la Junta sino pagábamos, en la 

Convención Internacional nos hicieron exactamente los mismo, sino pagas no entras ni a la 

sala de exhibición para poder comprar cosas. 

Cuando se vino la pandemia nos cobraron 50 dólares, vía internet para poder asistir a una 

Convención Virtual, entonces creo que es ahorita absurdo decirle a la Membresía del Distrito 

que no se le puede obligar a que paguen comidas y que el delegado nada más puede llegar 

asistir e irse que es lo que tú estás leyendo ahorita, prácticamente es absurdo porque, el 

Estatuto y la Norma Directiva Internacional así fija la cuota para asistir a la convención.  

El C.L. Tony vuelve a tomar la palabra y hace mención nuevamente a que muchos y de todos 

y gente grande y leones me han dicho que siempre se ha pagado esto, y que ya se les explicó 

que tú, sobre los Reglamentos y Estatutos estás cobrando $ 11,199.00, pero que ellos no 

quieren asistir a la convención, que solo quieren venir a Votar y ya. 

A lo que el Gobernador le dice al C.L. Tony que no se puede y que si el permite y que nosotros 

el Gabinete llega a permitir que eso suceda en ese momento se acaban las convenciones, 

porque ningún Gobernador va a querer hacer una convención donde solamente asistirían los 

delegados a pagar $900.00 pesos y se va a retirar y que eso no puede pasar ya que esa cantidad 

de $900.00 es ridícula y irrisoria y que tu cobraste $1,200.00 pesos en la Junta del Consejo y 

que nos diste y no te digo precisamente a ti, sino tu Club 2 comidas y una cena y que nos 

dieron, y yo no me quejé, yo asistí a la convención de Filiberto y no comí en el Hotel, ni cené 

y eso que el Hotel estaba todo Incluido. A lo que el C.L. Tony le dice que él también lo hizo, 

ya que el CID muchas veces tiene muy mala calidad, pero que no te quejas y que lo único 

que te queda es levantarte e ir por un café y tomar esto o almorzar y estarte moviendo ahí y 

que es muy diferente y complejo a lo que se está manejando ahorita, el Gobernador retoma 

la palabra diciéndole al C.L. Tony que dentro del Marco de la Convención nosotros estamos 

trayendo algo que mucha gente como tú, y como muchos socios nuevos no conocieron y que 

apenas lo están conociendo de cómo eran las convenciones antes y que es así como se hará 

ahora con un pago de carnet con un desfile y con todo lo que se va a hacer y se hacia dentro 

de las instalaciones de los Clubes, Monterrey Poniente hizo no muchas, Saltillo A.C. hizo 
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varias y esto fue lo que hicimos y ahora es lo que vamos a hacer y que no estamos haciendo 

nada fuera de orden, y que el único detalle, es que yo creo que es ridículo pensar que un socio 

quiera nada más ir a votar y regresarse y sobre todo pagar $900.00 pesos y hace mención a 

la Coronación y los gastos de toda la convención de los 4 días quien los va a cubrir, a lo que 

el C.L. Tony vuelve a hacer mención a que ellos nada más le hacen mención de ir a Votar y 

que no estarán dentro de la convención a lo que el Gobernador le dice al C.L. Tony que no 

se puede. Que pueden ir a votar y regresarse y que no hay ningún problema, pero que el costo 

del carnet de la inscripción es esa y que nada más existe un costo, a lo que les dice a todos 

que, si eso hubiera sido en el Maeva, él no hubiera podido haber hecho absolutamente nada, 

y que ellos si hubieran podido haber hecho eso de solo votar y retirarse.  

Pero que el Distrito decidió no hacerlo en un TODO INCLUIDO, porque el Maeva, no tenía 

la calidad, que por que el Maeva esto y que lo otro y como no se hizo automáticamente no 

podemos tener 2 costos de carnet porque lo aclaramos en Nuevo Laredo, un solo costo de 

Carnet y lo dijo C.L. Nacho Kilian. 

A lo que te digo $900.00 pesos es una cuota PREHISTÓRICA, lo que se pretende hacer, y 

otra que sea voluntaria y que tampoco se puede hacer. Y vuelve el C.L. Tony vuelve a hacer 

mención a que cómo está visitando los Clubes y que todos los clubes siempre es un tema y 

que el principal es ese el carnet y como ellos saben que son $900.00 pesos de los delegados, 

pero que, pues si no se puede, pues no se va a poder verdad. Y el Gobernador le dice al C.L. 

Tony que el Estatuto es muy directo no sometemos a votación  es ahí prácticamente si tú lo 

quieres ver, así lo leíste ahorita quien fija eso prácticamente es el Director de Convenciones 

y tu Servidor y que es una de las facultades que tenemos y que nos da el Estatuto la Norma 

Directiva Internacional y que precisamente estamos citando y que por eso te lo enseñe y que  

yo hoy quise hablar con Pedro Botello para que me diera el fundamento y me digiera de 

dónde sacó eso y no me contestó, ya que yo necesito FUNDAMENTO, y que no puedo 

chamaquearlos o decirle que hable con el Presidente de la República cuando no es cierto 

entonces, nosotros todo lo que estamos haciendo con base a los Estatutos Internacionales ya 

se los mostramos y que ustedes tendrán que mostrar  a sus Clubes y que tu como Jefe de Zona 

se los tendrás que mostrar y decirles esto es de lo que se está agarrando el Gobernador.  

El Gobernador hace mención a que el carnet es realmente muy barato, y no les está 

condicionando el Hotel, no está poniendo simplemente diversión y comida como lo marca el 

Estatuto, la Norma Directiva Internacional, y es lo que estamos haciendo nada más Tony, eso 

que marco yo realmente no lo encontré en ninguna parte, lo buscamos, tengo una semana 

buscándolo y tengo muchas cosas que hacer y me la pase buscando y fue lo que encontramos 

que es lo que está vigente, lo que Pedro Botello me dijo a mí no lo encontré por ningún lado, 

más que eso que es parecido a lo que él me dijo pero realmente no es lo que dijo, ni lo que tú 

estás leyendo, el ya hizo la consulta, pero desgraciadamente los Estatutos están en la página, 

a lo que Tony le dice que el sin ningún problema se lo puede mandar y el Gobernador 

pregunta que de donde lo sacó, y Tony le responde que por quién y de dónde viene y qué es 

de Mark Bularzik, y el gobernador les hace mención a que Mark Bularzik tiene más de 7 

correos que no le responde y que no le responde absolutamente nada de lo que le preguntó, a 
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lo que dice que el realmente no puede confiar en una persona que no atiende a mis correos 

ya que es una persona que esta para mi servicio y atender al Gobernador, que soy el 

funcionario y no a Pedro ni a Ramiro, ni a ti ni a nadie el funcionario soy yo, el Gobernador 

soy yo y el a mí no me atiende, por lo tanto algo que venga de él o que venga de la oficina 

Internacional realmente discúlpame Tony, pero yo no pretendo hacerle caso, mientras no me 

contesten mis correos que tengo pendientes y sobre todo que me digan el fundamento y la 

base donde sacaron eso que tu acabas de leer, porque nosotros ya leímos lo que está vigente 

en los Estatutos y en La Norma Directiva Internacional que es donde ellos también sacaron 

esto pero no sé de qué año, a lo que el C.L. Tony vuelve a decir que hablara con todos sus 

clubes, porque todos sus clubes es lo mismo que me preguntan, entonces en base a lo que tú 

nos estas mencionando, pues entonces es eso, ya que yo traigo algo de Mark Bularzik, pero 

bueno vamos con lo que tú me dices, el Gobernador pide que se entienda una cosa y es que 

no pueden venir a la convención a pagar $900.00 pesos e irse, eso no se puede hacer. Y yo 

no puedo admitir que ustedes se basen de una cuota que tiene como mil años y que ustedes 

quieran o pretendan hacerla efectiva, pido disculpas pero el Estatuto no lo marca, ni fija 

precio, el que fija precio es el Gobernador y el Director de Convenciones son los que fijan el 

precio, y creo que tenemos un precio muy accesible y muy económico Tony, y te lo digo 

directamente es absurdo querer traer delegados a votar pagando nada más $900.00 pesos, yo 

con ese dinero como Gobernador, ni mi club, ni el Club que quiera hacer una convención va 

a hacer absolutamente nada con $900.00 pesos, estaríamos abriendo la puerta a que las 

convenciones vinieran de más a menos y esto le haría un daño enorme al Distrito B3, con ese 

tipo de propuestas y opiniones, y C.L. Tony le responde que no son propuestas y que ahí 

viene y que no lo está inventando, a lo que el Gobernador le responde que él tampoco lo está 

Inventado los Estatutos que te acabamos de mostrar, entonces yo realmente, te lo digo nos 

vamos a apegar a los Estatutos Internacionales, a La Norma Directiva Internacional Vigente 

y prácticamente Tony, yo creo que tu más que nadie debe de saber que lo que estamos 

cobrando es algo que te da risa, a lo que C. Tony le vuelve a decir que él no lo ve por el sino 

por los demás clubes, ya que yo tengo que llevar gente a Votar, y que sea lo más posible para 

poder ganar esta contienda y con todos los aspectos que es lo que más se puede hacer. A lo 

que el Gobernador le vuelve a pedir a C. Tony que lo entienda que prácticamente $900.00 

pesos es una tarifa que da risa, tú y yo venimos de una convención, de un FOLAC, donde la 

inscripción nos la cobraron en $200.00 dólares y $240.00 dólares para los que pagaron tarde, 

nada más la pura inscripción, en donde el Hotel y boleto de Avión lo pagamos nosotros, 

donde nada mas de entrada fueron más de $4,000.00 pesos, por prácticamente los mismos 

días, no estuvo a discusión, nunca vi algún tema relacionado con lo que estamos leyendo ahí 

y vi al compañero Mark Bularzik, y ni siquiera tuvo la amabilidad de saludarme, yo lo 

conozco a él, estuve hora y media en las oficinas y el señor tuvo a bien voltearme la cara 

cuando íbamos en el elevador nada más cinco personas de ahí en adelante fue lo que se 

concretó a hacer que fue ignorarme por completo, yo tengo pendiente esos correos 

electrónicos, y que si tú me muestras algo de él, tendría que decirle que primero de 

contestación a mis correos, para yo luego hacerle caso a los correos que tú me estas 
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enseñando aquí, a lo que el Gobernador pregunta que si hay alguna duda y el C.L. Tony ya 

no está presente. 

Ceden el Micrófono a la C.L. Sonia Cardona Olguín, y hace mención a que está muy claro 

lo que les acaban de explicar con respecto a nuestra convención, la convención debe de ser 

porque queremos nosotros que sea un evento gratificante, ya que es el cierre, nuestro fin de 

año leonístico, y tenemos que vivirlo con gusto y estar satisfechos de ir a convivir y a dar 

muestra de todas las actividades que hemos llevado a cabo durante todo un año. 

Nuestra labor en el caso de nosotros como Jefes de Zona es ser buenos líderes, tratando de 

concientizar a nuestra gente, a nuestros Clubes a que estén informados ante todo y que la 

situación se está llevando apegados a esta norma de la Junta Directiva y que no se está 

inventando, ni sacando de la manga y que nuestro compromiso como buenos leones que 

somos es estar en apoyo moral con el Gobernador, la cuota que se va a pagar es mínima, 

entonces nuestra responsabilidad como Jefes de Zona, es ser positivos y emitir ese 

positivismo a nuestros socios a nuestros Clubes, para que ellos tengan esa disposición de 

adaptarse a los cambios no todos los años tiene que ser igual, ya que hemos vivido situaciones 

diferentes y que este cambio que se ha hecho va a ser positivo, vamos a vivirlo y disfrutarlo, 

sé que Paco nos tiene muchas sorpresas han trabajado arduamente con ello y que ni yo sé que 

vaya a suceder, pero sé que se está preparando y que quiere lo mejor para su año leonístico 

como buen Gobernador, entonces yo los invito a que nos adaptemos a estos cambios a que  

nuestra convención estemos activos y no cegarnos, ni dejarnos llevar, ya que ha habido 

campaña de NO PAGAR, pero vamos a olvidar esas cosas negativas y vamos a enfocarnos  

a nuestro COMPROMISO LEAL que tenemos con el leonísmo, con nuestro Distrito, con 

nuestro gran distrito y con nuestro Gobernador, a eso los invito y motivo yo, ya que nuestra 

fecha está cerca y tenemos que disfrutar estos momentos maravillosos. 

Ceden la Palabra al C.L. Roberto Brown Vázquez, haciendo una petición al Tesorero a que 

fije bien la fecha límite para estar al corriente, ya que según yo es el 18 de abril, y que es muy 

importante tener esa fecha límite de pago, y por otra parte creo que ser parte de un gabinete 

se adquiere un compromiso de ser solidarios todos, ya que nuestro trabajo es informarles, 

que si quieres divertirte pues te va a costar. Decían de Mazatlán que costó $16,000.00 pesos 

y no es cierto, ya que el que viajo por carretera gasto $5,000.00 pesos más de gastos, así que 

nos costó $21,000.00, a Tampico es solo 1 caseta compañeros, entonces la labor de nosotros 

es invitar a que asistan, y entendemos que ay una campaña y que todos queremos llevar agua 

a nuestro molino pero vamos a hacerlo consientes y explicándole a la gente lo que nos toca 

pagar nada más, el Club no tiene que pagar absolutamente nada de lo que yo vaya a tener que 

pagar como delegado o como convencionista, entonces todos los clubs tienen compromisos 

no de este año, sino de todos los años y en las mismas fechas, entonces seamos solidarios 

porque somos parte de un Gabinete en el que estamos trabajando por el Gabinete y por el 

leonísmo ese es mi comentario. 
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Toma la palabra la C.L. Rosa Margarita Villalobos Santos, dando su solidario apoyo al 

Gobernador, y que le da gusto escuchar con que ánimo nos explicas todo quedando muy claro 

todo lo que nos acabas de explicar, había algunas dudas pero me ha  quedado muy claro con 

respecto al pago del carnet, siendo mi pregunta está, en mi Club me comentaba una 

compañera que iba a pagar 5 carnets porque, hay adeudo del semestre pasado, y me quedé 

pensando entonces, ¿van a ser 5 delegados? y dijo no, es que tenemos 3 pendientes y 2 que 

se van a pagar ahorita, pero sí me comentaba que era de los $900.00 pesos, y yo le expliqué 

no, de ninguna manera pueden ser $900.00 pesos, son $3,195.00 lo que va a pagar cada 

delegado; también escuche el comentario de José Luis, haciendo referencia a que ese carnet 

va a pagar el que va a ir de delegado y que el Club no lo está pagando, y también quiero 

decirle a mis compañeros a título personal, de que estoy haciendo una campaña Titánica 

porque paguen a tiempo los clubes que van a ir a la convención. 

Y que tengan en el entendimiento todos los compañeros que van a venir aquí y que va ser 

algo muy bonito, organizado por ustedes y que nosotros seremos anfitriones y que los vamos 

a esperar con los brazos abiertos, que habrá muchas sorpresas muy buenas y se va a vivir 

algo muy bonito, tal vez como en mucho tiempo no se ha vivido ya que nos encargáremos de 

que pasen unos días maravillosos. 

El C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, hace mención a que se está politizando mucho este 

asunto, la verdad de manera directa les dice, que para él es un beneficio personal muy 

importante porque, normalmente yo en una convención me gastaba $40,000.00 o $50,000.00 

pesos, ahora que, si me gasto $20,000.00 o $25,000.00, pues está mejor el asunto porque el 

chiste de todo esto es explicar bien y hacer las cosas como se debe. 

El C.L. Julio Alberto Morales Moreno pregunta que si los 15 días naturales son antes del 3 

de mayo de la fecha exacta para hacer el pago, que si la bebida estará incluida o que sí y que 

no y que si nos pueden hacer llegar por medio de los Jefes de Zona el audio de esta plática 

para nosotros sacar un resumen y que no lo presenten a nosotros como clubes para tener ese 

convencimiento, ahora si está bien fundamentado  pues no debe de haber ningún problema, 

malo que no esté bien fundamentado y pues ahí ya no sería problema de nosotros, sería 

problema de quien está sustentando en base a ese fundamento lo que dicen que es correcto y 

que no tengo la menor duda. 

Dándole respuesta el Gobernador al C.L. Julio de que son 15 días, del día 18 de abril será el 

último día para pagar, en relación a la bebida está incluida, pero la alcohólica nada más en 

los eventos de la tarde que en unos van a ser cerveza y en la noche se les va a incluir por 

mesa lo que es el copeo de vino, tequila y whisky y que se les estará sirviendo en dos de las 

cenas y dos de las comidas, te lo menciono para que lo sepas y que obviamente en todas las 

juntas habrá refrescos, agua todo y en los eventos especiales es donde vamos a poner bebidas 

alcohólicas y en otro detalle lo del audio de esta junta será transcrita y será subida a nuestras 

páginas para que la gente lo vea en listas B3, y para que te conste. 
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Toma la palabra el C.L. Gaudencio Milán Castañón, donde hace mención a que es una gran 

tarea de sensibilizar a los compañeros que vayan a asistir a la convención y que es algo 

titánico, pero que es importante convencerlos del costo del carnet que es muy económico, lo 

segundo era de fijar bien la fecha de pago, pero ya ha quedado claro que es el 18 de abril, y 

la otra parte es de que realmente vayamos convencidos de que es una gran fiesta a la que 

tenemos que acudir y que las sorpresas ahí las veremos, eso es lo que yo te quiero comentar 

y que es un gran reto para todos compañeros aclararlo y tener la paciencia necesaria para 

explicar a los compañeros y llevar muy clara la información que vamos a llevar a los clubes 

para que se pongan al corriente en sus pagos y no se tengan problemas para poder participar 

en las votaciones. 

Retoma la palabra el Gobernador diciendo que se va a publicar la fecha del 18 de abril que 

es la que tenemos aquí como fecha límite para pago de los carnets, de los delegados, nada 

más.  

Donde la mayoría de los clubes tienen 2 o 3 delegados, pocos son los clubes grandes y sobre 

todo, tener en cuenta que la lista de sus delegados será publicada también, de la oficina 

Internacional nos mandan los delegados autorizados, esto quiere decir ustedes deben de tener  

1 año con 1 día con la membresía para poder saber si tienen, 25, 22 o 27 delegados para que 

sean 3 o 2 delegados, esto no lo va fijar el Gobierno del Distrito, esto lo fija la Oficina 

Internacional y será publicada en cuanto nos llegue el dato de la Oficina Internacional para 

que todos los clubes sepan a cuántos delegados tienen derecho, no porque yo en este año metí 

a 30 socios voy a tener 3 delegados más, no es así porque no tienen más de 1 año, eso por 

favor tómenlo muy en cuenta, y esa lista se les hará llegar a Jefes de Zona y será publicada 

también para que ustedes la vean. 

C.L. Sonia Lizbeth Rodríguez Cardona le da las gracias al Gobernador por la invitación 

haciendo mención a que le agrada la postura que está tomando ante la polémica de la 

convención y de los costos y demás y que creo que es conveniente que hagas valer tu postura 

de Gobernador, y para mí el costo es justo y la cantidad es más que viable a pesar de que 

somos un club pequeño y que nada más tenemos oportunidad de 1 representante y pues en 

este caso seré yo, y que realmente no hay mucho que discutir ya que nos estás dando pie a 

pie las indicaciones, y que todas las dudas las estás aclarando y creo que nuestra función es 

nada más invitar a más compañeros para que aunque no sean leones, a mucha gente a raíz de 

las convenciones  les gusta el ambiente porque se siente muy familiar, diferente, de fiesta y 

alegría y que en ocasiones el entrar en polémicas genera un poco de disgusto, ya que yo lo 

he visto en diversas juntas; tú mencionaste este costo desde la convención pasada en 

Mazatlán y ya había ahí un poquito de polémica, tanto en la 1era, 2da, y 3era junta se fue 

manejando igual esa polémica, entonces yo creo que estás buscando lo mejor para nosotros 

y el Distrito y que en lugar de generar este tipo de discusiones por una cantidad que haciendo 

números es más que conveniente para todos, pues sigamos invitando a los demás compañeros 

para que vayamos y seamos más y para que existan más Leones en el Distrito. 
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Toma la palabra el C.L. Alejandro Arellanos Galván haciendo la observación de que se están 

tomando los 15 días, pero se están tomando en cuenta los domingos, entonces si tomamos de 

lunes a sábado, que el sábado aún hay bancos, difiere del 18 de abril, porque el domingo está 

muerto ya que no hay bancos abiertos, entonces para recorrerlo o ¿qué se puede hacer? ya 

que se tienen 2 días muertos del tiempo que estamos teniendo de los 15 días que se están 

dando. 

El C.L. Ramón Juárez Ferrer agradece la aclaración con lo relacionado al carnet, aunque de 

entrada por parte de nuestro club ya había quedado claro todo esto y nada más para ratificarte 

que nosotros a la brevedad estaremos ya sobre los carnets a los que tenemos derecho y la 

aclaración queda más que reafirmada. 

El C.L. Julio Alberto Morales Moreno retoma la palabra donde le pregunta al Gobernador de 

que se puntualizó que en los carnets esa era la fecha límite, pero entonces estamos hablando 

de que las cuotas de consejo y de distrito también o no, porque dijiste, únicamente los carnets, 

nada más para aclarar eso.  

El Gobernador pide que lean el estatuto ya que es muy claro, a lo que Julio le pregunta que, 

si también es en la misma fecha para pagar y que cual será la fecha límite para pagar lo de la 

cuota distrital, la cuota del consejo, a lo que dice el Gobernador que no lo podemos dejar 

hasta el último día, ya que estaremos con ese problema de saber si el club pagó o no pagó y 

eso sería un caos. 

Pide tener en cuenta  que con esto cerramos el tema de la convención, y él teniendo más  de 

30 años y esta sería la tercera convención que hace mi Club, Club de leones de Ciudad 

Madero, en la modalidad de club y que no es nada nuevo para nosotros y les dejo claro que 

ya han querido en convenciones anteriores hacer este tipo de movimientos de querer solo 

venir a votar y regresarse y no se les ha permitido, ya lo quisieron hacer en Puerto Vallarta, 

en Mazatlán y no se permitió; los gobernadores en turno y las administraciones en turno no 

los dejaron, entonces ya existe un antecedente no es algo nuevo. Y que no se les dejo nada 

más votar e irse precisamente por lo que se ha hecho o por lo que se pretende hacer es que 

quiero que todos estemos de acuerdo o que lo veamos desde el punto de vista de proteger al 

Distrito, de precisamente proteger las convenciones y que ahorita se tocó el tema de esta 

convención y la Junta de Gabinete son distintas a las que ustedes han vivido, ya que ahora 

todas las actividades empezando desde el miércoles en la noche, el jueves la junta y el viernes 

también, o sea que todos estarán inmiscuidos en las actividades que vamos a tener, lo que es 

la noche comparsa, lo que es el desfile, lo que es el baile de coronación donde todos 

participan, Leos, Cachorros, Socios, van a tener una tarde para pasear y prácticamente las 

actividades nos van a absorber, o sea, vamos a estar dentro de la convención y no vamos a 

tener la distracción de ir a la alberca, ya que la convención va a ser de nosotros y todos vamos 

a estar inmiscuidos y vamos a tener actividades que hacer, van a ver el orden, y se darán 

cuenta que vamos a estar ocupados desde el momento en  que lleguemos hasta el momento 

en que nos retiremos, eso será lo que va a pasar y les pido que se vengan preparados para 

disfrutar la convención  no el hotel, y hacerles mención a que todo será dentro de las 
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instalaciones del club, y que tendremos una actividad fuera del club y que ustedes van a 

disfrutar , pero todo esto es entorno a nosotros, pues nosotros vamos a hacer la convención. 

Terminamos el tema de la convención y vamos a pasar a hacer la votación de si estamos de 

acuerdo en el costo del carnet, el costo de las condiciones que estamos fijando y van a decir 

uno por uno de si están de acuerdo o no. 

7. APROBACIÓN DE MINUTA DE CONVENCIÓN. Dando paso a la votación donde fue 

una mayoría casi absoluta el aprobar el costo del carnet y las condiciones en las que fijamos 

el costo, y que quede muy claro y asentado que esto será publicado en los medios oficiales 

de comunicación. 

8. MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL DISTRITO. El gobernador comunica que tiene 

un tema muy importante que decirles dentro de la junta extraordinaria, necesito de su valiosa 

colaboración. A lo cual, retoma la palabra el secretario Juan Carlos y es el tema de cuando 

iniciamos ante un notario público  la certificación del cambio de poderes de la cuenta, no nos 

han resuelto y nos acaba de llegar una notificación, esto se debe con el banco y está todo 

notariado y no nos decían que estaba pasando y actualmente nos llegó un aviso  que no podían 

darle el trámite, por que faltaba el dictamen del Acta de la Asamblea por el cambio de 

apoderados y en ninguna de las actas lo tenemos notificado, entonces quiero aprovechar con 

tu autorización para que tú lo pongas ante la asamblea, y poder levantar está acta y que en 

esta se notifique y así hagamos el cambio de los apoderados de las firmas, que eres tú 

Gobernador, junto con el Tesorero, para poder resolver y que ya quede establecido 

correctamente este cambio de poderes, no sé si lo puedas poner en la junta a consideración. 

El Gobernado hace mención a que ellos ya pagaron una certificación pero por lo que ustedes 

quieran en esa acta no viene estipulado el cambio de poderes y aun esta C.L. José Luis 

Olivares como apoderado y representante legal ante la chequera, la cuenta bancaria, 

necesitamos hacer un adendum a la acta donde todos estemos de acuerdo para que se nos 

sean otorgados al C.L. Juan Carlos y a mí la representación legal de la cuenta bancaria, ya 

que nosotros no podemos firmar cheques, los sigue firmando José Luis Olivares todavía, pese 

que mandamos el acta protocolizada y que en ninguna parte del acta me dan a mí ni a Juan 

Carlos, la parte de la representación legal, entonces quiero tomas la anuencia de todos ustedes 

y que levanten su mano si están de acuerdo para que me den a mí y a Juan Carlos él y que el 

tesorero ya pueda firmar los cheques y tener la representación legal de la cuenta bancaria que 

tenemos a nombre del distrito que es a donde llega las subvenciones y que es donde depositan 

todo,  y por más que hemos hecho no se pudo actualizar y tenemos mucho tiempo tratando 

de arreglarlo, el banco nos lo rechazó ya que en ningún lado de la protocolización se nos 

cedían los derechos para tener la representación legal de la cuenta bancaria del Distrito B3. 

Así es que, pido la anuencia de todos ustedes, de todos los que estamos aquí, nada más 

levantando su mano y autoricemos para que Tony realice el adendum y que quede establecido 

en esta acta y que se pueda arreglar la protocolización del cambio de poderes y todos los 

presentes a la junta extraordinaria estuvieron de acuerdo levantando su mano, donde el 
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encargado de tomar la foto donde se ven a la anuencia con la mano arriba como aprobación 

fue el C.L. José Luis Olivares. 

9.  CLAUSURA DE LA JUNTA EXTRAORDINARIA. El Gobernador les da las gracias 

por la asistencia y da por clausurada siendo las 11:11pm de este día y que pasen una bonita 

noche y los esperamos en la convención aquí en Ciudad Madero, un abrazo a todos. 

 

 

 

 

C.L. Juan Carlos Aguilar Rojas 

Secretario del Distrito B3 

Ejercicio 2022-2023 
 


